

## Análisis Técnico de Forex USDCAD : 2016-03-04

Escrito por IFC Markets - 04/03/2016 08:55

---

Dólar canadiense: ¿reversión de la tendencia bajista por fin?

El dólar canadiense se ha debilitado con la caída de los precios de las materias primas. Los precios de petróleo se han elevado después de que los mayores productores del petróleo crudo acordaron tentativamente congelar la producción en los niveles de enero. El reciente reporte de PIB ha elevado el dólar canadiense ya que la economía ha registrado un crecimiento positivo sorprendente. Hoy se espera que el reporte del balance indique que el déficit comercial se ha aumentado. ¿Continuará fortaleciéndose el dólar canadiense frente al dólar estadounidense?

El dólar canadiense se ha fortalecido ya que la economía de Canadá ha registrado un crecimiento sorprendente de 0.8% tasa anual en el cuarto trimestre según el reporte de PIB publicado el martes. Los economistas y responsables de políticas esperaban un crecimiento cero. El aumento era una sorpresa en el fondo de los precios descendentes de las materias primas que bajaron las exportaciones e inversiones de negocios. El crecimiento económico en 2015 ha llegado a 1.2%, por debajo de 2.5% del año 2014. Otro desarrollo positivo fue el alza en la inflación a 2% año tras año en enero de 1.6% en el mes anterior. Mientras el crecimiento ralentizó de la tasa anual 2.4% en el tercer trimestre, la expansión continua de la economía canadiense redujo la presión en los responsables de las políticas del banco central para proporcionar estímulo monetario adicional mediante la reducción de la tasa de interés durante la siguiente reunión el 9 de marzo. Como la economía canadiense se ajusta a los precios descendentes de materias primas, los responsables de políticas esperan que el crecimiento en la economía canadiense llegará a 1.4% este año. Las ganancias recientes en los precios de petróleo después de que los mayores productores de petróleo expresaron su soporte para el acuerdo entre Arabia Saudita, Rusia, Qatar y Venezuela acerca de la congelación de la producción en los niveles de enero también eran un desarrollo positivo para el dólar canadiense: el petróleo presentaba el 19% de las exportaciones totales del país en 2015. Las dinámicas positivas del precio de petróleo y las expectativas mejoradas del crecimiento son una tendencia alcista para la divisa canadiense. El próximo miércoles se anunciará la decisión sobre la tasa de interés por el Banco de Canadá, y el viernes se publicarán las estadísticas del mercado de trabajo.

[http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA\\_USDCAD\\_4March2016.png](http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA_USDCAD_4March2016.png)

USDCAD revirtió la tendencia ascendente y empezó a caer el 20 de enero ya que los precios de petróleo llegaron a los mínimos de muchos años y subieron más. El par se ha roto por debajo de la línea de soporte de la tendencia creciente y está bajando. Las bandas de Bollinger empiezan a estrecharse, indicando una volatilidad declinada. El indicador Parabolic demuestra una señal de venta. El oscilador RSI está cayendo y ha cruzado la zona de sobreventa, que no excluye la continuación de la tendencia descendente. El indicador MACD está por debajo de la línea de la señal y el nivel cero que es una señal de "osos". Esperamos que el impulso bajista continúe tras el cierre del precio por debajo del mínimo fractal en 1.33851. Eso puede servir como un punto de entrada para una orden pendiente de venta. Se puede establecer stop-loss por encima del último máximo fractal en 1.38582. Después de colocar una orden pendiente, debemos mover el stop-loss hasta el siguiente máximo fractal siguiendo las señales de Parabolic. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Si el precio llega al nivel de stop-loss en 1.38582 sin alcanzar la orden, recomendaríamos eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 1.33851

Stop loss por encima de 1.38582

=====